
別紙３ 
 

第 11 回「日本海側拠点港の形成に関する検討委員会」 

におけるコメント 

 

日本海側拠点港１９港・拠点化形成促進港４港における計画の進捗について、フォローア

ップを実施したところ、コメントは以下のとおり。 

 

(実績について) 

○  各港における実績という点では、選定からまだ１年が経過していないことや、東日本

大震災の影響もあることから、現時点では、寄港数や貨物量等の具体的な実績を評価す

る段階にはないと判断される。 

 

（各港での取り組みについて） 

○  一方、各港での取り組みについては、協議会の設立をはじめ、港湾管理者を中心とす

る関係者が一体となって、計画の実現に向けた取り組みを開始していることが確認でき

た。各港とも意欲と熱意をもって様々な取り組みを進めていることを評価したい。 

 

（今後の取り組みについて） 

○  今後各港にあっては、引き続き、計画の実現に向けた取り組みをさらに進めて頂きた

い。 


